

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 51	S0210/09	24.06.2009
zum/zur		
F0074/09 CDU-Ratsfraktion		
Bezeichnung		
Zustand KJFE Reform		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	30.06.2009	

Ab dem Jahr 2003 bestand mit den bisherigen jugendlichen Nutzer/-innen des Reformers ein Überlassungsvertrag, der am 05.12.2008 durch die Nutzer/-innen aufgelöst wurde. Daraufhin erfolgte am 08.12.2008 Rücksprache mit dem Eb KGm. Hier wurde über den Sachstand informiert, mehrere Reparaturaufträge u. a. die Sicherung der Heizungsanlage über den Winter innerhalb der Einrichtung ausgelöst sowie im Rahmen der Kostenersparnis die Reinigungsarbeiten durch die zuständige Firma vorerst stillgelegt und die Müllentsorgung bis auf Weiteres storniert. Im Eb KGm wurden mehrere Reparaturaufträge ausgelöst.

In Beantwortung Ihrer Fragen, ist folgender Sachstand mitzuteilen:

zu 1.

Wann ist mit der Ausführung der notwendigen Reparaturarbeiten bzw. der Wiedereröffnung der Einrichtung zu rechnen?

Die notwendigen Reparaturarbeiten wurden ausgeführt. Um die Einrichtung wiederzueröffnen und für eine Nutzung zugänglich zu machen, sind die gesamten Sanitäranlagen zu erneuern. Dieser Umstand ist den Verantwortlichen bekannt, konnte aber aufgrund fehlender finanzieller Mittel bisher nicht realisiert werden. Zur Wiedereröffnung der Einrichtung werden derzeit im Jugendamt als auch im Stadtteil Gespräche geführt. Im Rahmen des 2. Planungsschrittes der Jugendhilfeplanung § 11 SGB VIII muss der Standort neu bewertet werden.

zu 2.

Zu welchem Zeitpunkt wurde zuletzt durch einen Mitarbeiter der Stadtverwaltung die Einhaltung der Verkehrssicherungspflicht für dieses Objekt überprüft?

Im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht wurde durch das Jugendamt gemeinsam mit dem Eb KGm die Einrichtung insoweit gesichert, dass Gefahrenquellen und somit Schadensersatzansprüche ausgeschlossen werden können.

Die Einrichtung wird seitdem mindestens 1 x pro Woche von den Mitarbeiter/-innen der KJFE „Banane“ aufgesucht, hier befindet sich auch ein Schlüssel für die Einrichtung „Reformer“. Sichtbare Schäden werden umgehend an den Eb KGm weitergeleitet.

Am 17.04.2009 wurde bei einem Kontrollgang eines Mitarbeiters des Jugendamtes eine beschädigte Scheibe festgestellt, welche umgehend repariert wurde. Im Zeitraum April 2009 – Mai 2009 wurden mehrfach Verglasungen in Höhe von 800 EUR vorgenommen.

zu 3.

Wie schnell kann wieder der ordnungsgemäße Zustand des Geländes hergestellt werden?

Der ordnungsgemäße Zustand des Geländes ist bereits wiederhergestellt. So wurde um die Einrichtung herum der Müll entsorgt, wurden die Außenanlagen gepflegt, die offene Lagertür sowie die Zugangstür zum Außengelände verschlossen. Anbei befinden sich Fotos, welche den aktuellen Zustand verdeutlichen.

Brüning

Anlage